第2回爺(時事)放談しよう会 政治家と住職が放談する 昭和の家では最近気になるニュースについて語り合う場を設けています。(開催は不定期です。)この街のことから世界情勢まで、気になるニュースについて参加者みんなでティータイムを挟んで自由に和やかに議論する場です。



政治家と住職はいま何をすべきか

語る人 森下全秀薬師寺住職 × キ本ひろゆき豊橋市議

と き:6月17日午後2:00~午後4:30

ところ:昭和の家 洋間④

参加費:300円(資料代など) 司会:三猿テレビ(丸山)

※お申し込みの必要はありません。どなたでも参加できます。

第2回は、ハイクワンダーランド(東愛知新聞に掲載)」など文化面でもご活躍の薬師 寺住職森下全秀さんと第1回の放談が大変盛況だったオンブズマン議員の寺本ひろゆき さんを招いて、いま政治家は何をすべきか、宗教家は何をすべきか、について30分ほど 対談してもらいます。コーヒータイムを挟んで参加者も交えて、いま私たちは何をすべき かへとさらに深く話し合います。





〒440-0015 豊橋市牛川薬師町13 お問い合わせ090-7698-3652(奥宮へ)